



La remise des diplômes du Baccalauréat 2024, Par N. DUMEZ, responsable de niveau



Samedi 12 octobre, dans la salle Géry Delannoy, M. Taverne et toute l'équipe des professeurs principaux de Terminale ont accueilli les lauréats du baccalauréat 2024 et leur famille.

Quelle fierté de se trouver tous réunis pour remettre à nos « anciens » élèves de terminale leur diplôme et un petit souvenir que NDA a voulu offrir : une batterie de secours pour leur téléphone. Si on lisait la fierté et la joie dans le regard des familles, on ressentait aussi le plaisir qu'éprouvait les enseignants et les élèves à se retrouver pour se raconter leur début d'année.

Une animation, préparée par M. HENON, a rythmé la cérémonie et a aussi permis à nos ex-lycéens de se remémorer des moments de la dernière année dans leur établissement, comme leur dernière journée ou leur bal.

Les familles et Mme Derville, notre photographe, ont pu fixer ce beau moment lors d'une photo de classe, diplôme en main.

Cette matinée s'est terminée autour du verre de l'amitié préparé par les parents de l'A.P.E.L. et d'un délicieux buffet fourni par API. Un grand merci pour leur dévouement et leur dynamisme.

